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◉市政一般質問 17名の議員が登壇し、新庁舎建設などについて議論
◉平成31年度一般会計予算を可決

表紙の写真は、大村公園（二重馬場）の桜並木です。

大村市議会では、本市の特色ある事業や取り組みについて、全国各地の議会からの行政視察の受入れを行っています。2

月から4月までの受入れ状況は、下記のとおりです。（平成31年4月30日現在）

※紙面上の年号表記について

本紙は、新元号公表以前の平成31年３月定例会に
おける発言を基に編集しているため、令和元年
（2019年）５月以降の年号についても、「平成」のま
まで表記しています。あらかじめご了承願います。

ＹｏｕＴｕｂｅで本会議の模様を視聴できます！
ＹｏｕＴｕｂｅによる視聴はこちらから→

＊人数は、議員、理事者、議会事務局随行も含む

三浦議長（写真左端）は、関係者とともに、
国土交通省の池田道路局長に要望書を手渡しました。

月日 議会名 委員会・会派名 人数 内容

●産業支援センター運営事業と創業塾について

●救急車への医師同乗システム（ＥＭＴＡＣ）について

●不登校対策について

2月4日、5日

4月17日

千葉県
松戸市議会

三重県
津市議会

まつど自民

至誠会、津市民の会

８人

２人

３月議会での注目すべき点は、新市庁舎建設とＶ・ファーレン長崎との交渉であると思われる。特に、

Ｖ・ファーレン長崎の練習場を大村市に造るべきなのか否かについては、一般質問においても熱い議論が交わさ

れた。千載一遇のチャンスなのか、無謀な取り組みなのか。議員の意見も、２つに大きく分かれているように思え

るが、果たして、どのような結末を迎えることになるのか、どのような決断を下すことになるのか。いずれにして

も、大村市の将来に関わる重要な問題であると思われるので、市民の皆さまにも注視いただき、それぞれの率直

な意見をお寄せいただくよう切にお願い申し上げます。（山口 弘宣）
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市政一般質問や定例会の内容など、もっと詳しく知りたい方は

大村市議会のホームページをご覧ください。
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編集後記

国道34号大村諫早拡幅の整備促進に向けた
要望活動を行いました

平成31年２月15日（金）、三浦議長は、園田市長ほか関係者とともに、国土交

通省及び地元選出国会議員に対して、国道34号大村諫早拡幅の整備促進に向

けた予算確保を求める要望活動を行いました。

他の議会からの行政視察受入れ一覧

12月

3月

9月

6月今回の定例会は

Omura City 

Council News

大村市議会NEWS


